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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Dem Stadtsportbund Potsdam wurde in Absprache mit dem Oberbürgermeister ein Lösung für die 
Parkproblematik in der Straße „Am Luftschiffhafen“ zugesichert. Mit der Eröffnung des Parkhauses im 
„Sportpark Luftschiffhafen“ ist hierfür am 01.08.2014 eine Kurzparkregelung eingerichtet worden. Die 
Kurzparkplätze liegen verkehrstechnisch sehr gefährlich und der Stadtsportbund Potsdam ist mit der 
Lösung nicht zufrieden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Ist es angedacht die Kurzparkbereiche noch zu erweitern, bzw. zu verändern sowie den Stadtsportbund 
Potsdam in diese Überlegungen einzubeziehen?

Unterschrift


